

Deberá IEEM solicitar ampliación presupuestal para elección del PJ: Karina Vaquera

Mireya Carta

La consejera del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Karina Ivonne Vaquera Montoya, indicó que se encuentra completamente comprometida con la organización de la elección del poder judicial en el Estado de México programada para el 1 de junio, la cual es una de las 16 que se llevará a cabo en el ámbito local.

Vaquera Montoya, destacó que este proceso es inédito y presenta desafíos importantes. "No hay partidos políticos, no habrá precampaña, solo campaña", explicó. El objetivo es renovar la presidencia del tribunal, conformar el consejo de disciplina y cubrir algunos espacios de magistrados y jueces de diferentes instancias y materias.

No habrá precampañas

"Este proceso, no contará con la participación de partidos políticos y se limitará solo campañas, debido a que no hay precampañas tendrá como objetivo la renovación de diversas figuras dentro del Poder Judicial, incluidos los cargos de presidencia del Tribunal, así como magistrados y jueces en diferentes instancias y materias. Por ello la organización de esta elección al ser histórica, tengo un gran compromiso y responsabilidad en la organización de este proceso, el cual es fundamental para garantizar que los ciudadanos mexicanos cuenten con las boletas necesarias para votar por cada uno de los cargos en disputa", manifestó en entrevista.

Modificaciones

La consejera explicó que, como parte de las modificaciones introducidas por la reforma electoral, el instituto deberá instalar órganos desconcentrados para supervisar las elecciones en cada uno de los distritos judiciales, que en este caso son 18. Cada distrito tendrá una dinámica diferente y, por lo tanto, se deben planificar recursos humanos y materiales específicos para cada uno de ellos.

Ante ello, la consejera explicó que se requiere de una planificación detallada para cumplir con los estándares de transparencia y eficiencia que exige la ley.

Ampliación presupuestal

Encuanto a la asignación de los recursos, la funcionaria electoral mencionó que el IEEM

debe solicitar una ampliación presupuestal para poder cubrir los gastos adicionales que implica la logística del proceso, especialmente el costo de imprimir más de 50 millones de boletas, ya que, según las estimaciones, alrededor de 13 millones de mexicanos tendrán derecho a votar en estas elecciones. A pesar de que la cifra exacta de votantes aún no está disponible, dijo se espera que en los próximos días se tenga la información definitiva.

Por otra parte, informó que, a nivel operativo, el órgano electoral local ya se encuentra trabajando en los detalles técnicos del proceso, incluyendo la actualización de la cartografía electoral y la coordinación con el INE para determinar el número de supervisores y capacitadores electorales necesarios para garantizar el correcto desarrollo de las elecciones. Aunque los supervisores y capacitadores federales serán los responsables de la supervisión general.



Karina Ivonne Vaquera Montoya, consejera del IEEM.